

BAB V

HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil uji penelitian, diketahui bahwa pesan kampanye #kamuberharga berpengaruh secara signifikan terhadap sikap kepedulian followers @rahasiagadis pada kasus kekerasan perempuan. Jika diartikan peningkatan kualitas pesan kampanye dapat meningkatkan sikap kepedulian followers namun jika kualitas pesan kampanye stak atau bahkan menurun maka akan terjadi hal yang sebaliknya. Hal tersebut diperkuat dengan hasil yang diperoleh nilai Sig. sebesar 0.000. Signifikansi memperoleh nilai Sig 0.000 < dari nilai (α) yaitu 0.05.

Selanjutnya dapat diketahui melalui hasil uji T (partial) memperoleh *Thitung* sebesar 11.018 > *Ttabel* sebesar 1.984. Maka dapat disimpulkan bahwa pesan kampanye berpengaruh 55% terhadap sikap kepedulian followers @rahasiagadis. Lalu hasil yang diperoleh dari nilai signifikansi sebesar 0.000 lebih kecil dari standar yang disyaratkan ialah $0.000 < 0.05$, maka hipotesis H_a dapat diterima dan H_0 ditolak. Berdasarkan hasil tersebut, model regresi linier sederhana dalam penelitian ini terbukti positif dan signifikan.

Secara persentase yang diketahui dari hasil R^2 memperoleh nilai 0,553. Jika diambil kesimpulan pada hasil pernghitungan dapat dikatakan bahwa pesan kampanye #kamuberharga berpengaruh secara signifikan terhadap sikap kepedulian followers @rahasiagadis pada kasus kekerasan perempuan. Diambil keputusan secara persentase pesan kampanye #kamuberharga mempengaruhi 55% terhadap sikap kepedulian followers @rahasiagadis pada kasus kekerasan perempuan.

5.2 Saran

Dari hasil penelitian yang didapat peneliti mengusulkan beberapa saran kepada pihak-pihak yang terkait diantaranya ialah:

1. Kepada pihak pengelola sosial media instagram Rahasia Gadis dapat membuat alur pesan kampanye yang lebih mudah dipahami karena berdasarkan analisis deskriptif hasil dari indikator *capability of audience* mendapatkan hasil yang tidak sebaik dari indikator lainnya, juga dari hasil penelitian yang didapat dalam penelitian ini bisa menjadi bahan evaluasi bagi pengelola sosial media instagram Rahasia Gadis.
2. Teruntuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan penelitian yang berfokus pada pesan kampanye atau pun kekerasan perempuan. Agar dapat mengetahui faktor-faktor lain yang mempengaruhi pesan kampanye #kamuberharga terhadap sikap kepedulian *followers @rahasiagadis* pada kekerasan perempuan.